



## Nueva incursión israelí en territorio sirio

### Description

(Damasco) El ejército de ocupación israelí entró hoy en antiguas posiciones militares sirias ubicadas entre las provincias sureñas de Deraa y Quneitra, en una nueva violación de la soberanía de esta nación levantina.

Medios locales indicaron que las incursiones israelíes en las instalaciones militares se efectuaron en medio de intensos vuelos de los aviones de reconocimiento de Tel Aviv en el espacio aéreo del sur de Siria.

Detallaron que tropas israelíes apoyadas por blindados, entraron a las sedes de las brigadas 23 y Abu Diab, ubicadas cerca de la aldea de Al-Nasiriyah, en la frontera administrativa entre las dos mencionadas gobernaciones.

El sábado último, una fuerza del ejército de ocupación asaltó el pueblo de Al-Rafid, en el sur de Quneitra, apoyada por vehículos, y luego se retiró tras tener los militares sionistas fuertes peleas verbales con los pobladores.

Miles de sirios protestaron recientemente en varias ciudades del país para expresar su condena a las repetidas agresiones israelíes y las declaraciones del primer ministro Benjamín Netanyahu, en las que amenazó con no permitir la presencia de ninguna fuerza siria o facciones armadas al sur de Damasco.

Tras el derrocamiento del gobierno de Bashar Al-Assad, Israel intensificó sus ataques aéreos para destruir la infraestructura militar siria y sus instalaciones.

Asimismo, amplió su ocupación del Golán sirio al tomar el control de la zona desmilitarizada de amortiguación, así como el Monte Hermón y penetró en las zonas rurales de Deraa y Quneitra.

El gobierno provisional sirio instó a la retirada inmediata de las fuerzas israelíes de los territorios que ocupó durante los últimos dos meses y expresó su disposición de cooperar plenamente con las Naciones Unidas y cubrir sus posiciones en la frontera con el Golán sirio ocupado de acuerdo con el mandato de 1974.

Recientemente, imágenes satelitales mostraron que el ejército israelí establece siete nuevos sitios militares en áreas fronterizas que se extienden desde el Monte Hermón, el pico más alto del país con dos mil 844 metros de altura, hasta la colina de Tel Qudna, en el sur, cerca del triángulo fronterizo que une a Siria, Jordania e Israel.

El Maipo/PL

### Date Created

Marzo 2025